

Nama Mata Kuliah	AGAMA ISLAM II
Kode	AGI 401
Semester/tingkat	7 / Tahun keempat
Koordinator Mata Kuliah	Prof.Dr Sri Subekti, drh., DEA.
Pengajar	Prof.Dr Sri Subekti, drh. DEA, Prof. Moh Amin Alamsyah, PhD., Dr. Kismiyati, Ir., MSi, M Nur Ghoyatul Amin, MSc
Penggunaan Bahasa	Bahasa Indonesia
Klasifikasi dalam Kurikulum	Mata Kuliah Wajib
Format Pembelajaran / waktu perkuliahan per minggu per semester	Perkuliahan 100 menit, 14 kali tatap muka/semester
Beban Kerja	4.79 ECTS
Nilai Kredit	2(2-0) sks
Prasyarat	-
Capaian mata kuliah	Kompetensi utama: Mahasiswa mampu menerapkan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-harinya. tentang Aqidah sebagai pondasi keimanan seorang muslim; Ketaqwaan kepada Allah; Keimanan kepada Allah melalui pemahaman Alqur'an; Kepribadian membentuk pola pikir seorang muslim yang beriman yang siap terjun di masyarakat; Kepribadian membentuk pola sikap seorang muslim yang beriman yang siap terjun di masyarakat; membentuk kepribadian menuju masyarakat yang maju secara material dan spiritual; gambaran masa depan sebagai sarjana perikanan yang islami; Menjelaskan tentang gambaran peran anggota masyarakat dalam mengokohkan tatanannya
Deskripsi Mata Kuliah	Topik mata kuliah ini antara lain : a) Penciptaan tentang alam semesta ; b) Aqidah sebagai pondasi keimanan seorang muslim; c) Ketaqwaan kepada Allah; c) Keimanan kepada Allah melalui pemahaman Alqur'an; d) Kepribadian membentuk pola pikir seorang muslim yang beriman yang siap terjun di masyarakat; e) Kepribadian membentuk pola sikap seorang muslim yang beriman yang siap terjun di masyarakat; f) membentuk kepribadian menuju masyarakat yang maju secara material dan spiritual; g) gambaran masa depan sebagai sarjana perikanan yang islami; h) Menjelaskan tentang gambaran peran anggota masyarakat dalam mengokohkan tatanannya
Atribut soft skill	Disiplin dan berpartisipasi aktif
Sistem Penilaian	Penilaian meliputi Tugas kelompok dan mandiri, Focus Group Discussion, UTS dan UAS Komponen nilai akhir terdiri dari : 10 % soft skill +20% tugas + 35% Ujian Tengah Semester+ 35% Ujian Akhir Semester.
Media Pembelajaran:	Multimedia (komputer, LCD, papan tulis)
Sistem Pembelajaran	Perkuliahan dan Focus Gorup Discussion

<p>Referensi:</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Alqur'an dan Hadits 2. Keajaiban Penciptaan Manusia. VCD Harun Yahya 3. M Syafii Antonio dan Tim Tazkia, 2010. Sang Pembelajar dan Guru Peradaban. Ensiklopedia Leadership dan Manajemen Muhammad SAW "The Super Leader Super Manager" Tazkia Publishing, Jakarta 4. M. Syafii Antonio dan Tim Tazkia, 2011. Kepemimpinan dan Pengembangan Diri. Self Leadership & Personal Development. Encyclopedia Leadership dan Manajemen Nabi Muhammad SAW. The Super Leader Super Manager Jilid I . 5. Sujana, NN, 2011. Excellence with Morality. Mutiara Jatidiri Universitas Airlangga dan Identitas Kebangsaan. Editor M Adib Penerbit Bayu Media Malang
-------------------	--

